
 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

♠出席・ニコニコ報告  
 

増田  徹 

 

槙  孝夫 

稲川 和成 

 

 

大杉 能弘 

 

切通 勇次 

須田  清 

 

田中 一任 

 

並木 幸治 

 

森川 昌紀 

 

森田 康之 

 

 

10 口 11,000 円 累計 134,000 円 

会員数 出席者 計算会員 MU % 

20 13 17 4 100 

 

一年間大変な年でしたがお世話にな

りました 

一年間大変お世話になりました 

奥富様・藤原様楽しくやりましょう。

増田会長槙幹事一年間お世話になり

ました 

増田会長槙幹事年度一年間大変御苦

労様でした 

久しぶりの例会です 

増田さん槙さんコロナの中本当にご

苦労様でした 

増田会長槙幹事一年間お疲れ様でし

た 

奥富さん藤原さん入会ありがとうご

ざいます楽しく仲良くよろしくね～ 

奥富さん藤原さん入会おめでとうご

ざいます 

奥富さん藤原さん入会おめでとうご

ざいます 

♠入 会 式 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 2124回  6月 23日（水） 例会記録  7月 14日（水）発刊 

♠ 会長最終あいさつ 

 

 

 

 

 

 

 

 

“一年をふり返って” 
先ずは年度前の３月の会長エレクト研修セミナー

（pets）が中止となり、レポート提出が参加承認とな

りました。また４月の地区研修協議会は中里ガバナー

をはじめ各部門すべてがビデオメッセージによる研

修となりました。その中で地区からの要望として、ロ

ータリーは機会の扉を開くというテーマに則り 

1. 新規奉仕事業へのチャレンジ（継続事業の見直し） 

2. クラブのビジョン・戦略計画策定にチャレンジ（例

会場に掲示）が優先項目として提唱されました。 

当初はクラブの現状を把握して問題点を洗い出し、今

後のクラブの方向性を議論して、ビジョン策定をと考

え、例会内で協議会を設け、公式訪問例会までを目標

に作り上げることを考えました。しかし例会開催もま

まならないまま月日が経ち、炉辺会議も出来ず、年度

が終わってしまいました。コロナ過とは言うものの、

何某のやり方があったかと思います。クラブのトップ

ランナーとしての会長としてのリーダーシップの無

さを自戒しております。会員増強においては今回２名

の新会員、奥富さん、藤原さんが入会されたことはこ

の上なくうれしい限りです。一方、奉仕活動はことご

とく開催中止となりました。知的障害施設の子供たち

を呼んでの花見例会・芝ふるさと祭り出店。唯一少年

サッカー大会、川口北ロータリー杯は雨天順延後開催

され、例会とはなりませんでしたが、会長幹事、サッ

カー審判の田中さん、小林担当委員長、切通さんに参

加いただき、財団補助金で購入したテント等が日よけ

として大活躍して父兄や運営者側から感謝の言葉を

いただきました。青少年奉仕についても日韓高校生交

流が中止、地区の青少年交換も中止となりました。地

区のセミナーはすべて ZOOMでの開催でした。地区

大会だけコロナ過の合間、感染減少の傾向の時のタイ

ミングで開催されました。一年をふり返ると、通常の

例会場では例会が出来ず、苦肉の策で会場を変えて、

不自由をかけながらの例会開催となり、通年の３分の

１以下となりました。懇親会０回、肝心の奉仕活動も

出来ませんでした。しかしここに来てやっとワクチン

接種が始まり、次年度は必ずやすべての活動が元通り

になり川口北ロータリークラブが復調します。 

私は大杉年度に全面的に協力してまいります。そして

私のガバナー補佐にも全面的にご協力いただき更な

るご繁栄をご祈念申し上げて最後のあいさつと致し

ます。 

皆様一年間“ニコニコ”

にご協力いただきあり

がとうございました❕ 

奥富 精一様   藤原 忠由様 


